

Lola recupera su vida

La historia de Lola es una de esas historias con final feliz. Cuando Lola llegó a la casa de acogida “Campo Madre de Dios”, gestionada por Clece, su situación era muy complicada.

Allí, tras superar un problema de drogodependencia, se trabajó con ella para trazar un itinerario individualizado con el objetivo de conseguir un trabajo, la mejor forma de volver a integrarse en la sociedad.

Poco a poco, y con la ayuda de los especialistas del centro, Lola logró ir superando sus problemas. Además, conseguir un empleo como auxiliar de Ayuda a Domicilio en Clece, le proporcionó la independencia y autonomía necesaria para dar el paso y recuperar la relación con su familia y amigos.

Hoy en día, Lola ha encontrado su sitio y ha vuelto a ser ella. Su experiencia vital es un ejemplo de cómo se puede salir de la exclusión con los recursos adecuados.

